

## Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas

Principal



Publicada el: 06/12/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 29	Puntaje: 3.5

<https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/congo-en-maxima-alerta-por-brote-de-enfermedad-desc>  
onocida-que-ha-cobrado-decenas-de-vidas\_10733.php

# CONGO EN 'MÁXIMA ALERTA' POR BROTE DE ENFERMEDAD DESCONOCIDA QUE HA COBRADO DECENAS DE VIDAS

*Principal*

*Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*

**Congo en "máxima alerta" ante un brote misterioso que ha dejado a su paso decenas de víctimas fatales.**

## **Alerta Sanitaria en la República Democrática del Congo por Enfermedad Desconocida**

Las autoridades de la República Democrática del Congo (RDC) han declarado estar "en máxima alerta" debido a un brote de enfermedad de origen aún "desconocido", que ha causado alrededor de 80 muertes en la provincia de Kwango, ubicada en el sureste del país.

El ministro de Sanidad congoleño, Roger Kamba Mulamba, informó que el 40% de los enfermos detectados son menores de cinco años.

Además, destacó que se están llevando a cabo investigaciones para identificar la enfermedad responsable del brote.

"Se tomaron muestras y se enviaron para su análisis.

También hemos enviado un equipo formado por epidemiólogos y técnicos de laboratorio para apoyar a los equipos locales en esta zona de salud", declaró Mulamba, según lo reportado por la emisora congoleña Radio Okapi.

Hasta el momento, el Ministerio de Sanidad ha confirmado más de 375 casos de la enfermedad en el área de Panzi.

Los síntomas observados en los pacientes incluyen fiebre, dolor de cabeza, tos, congestión nasal, dificultades respiratorias y anemia.

La situación se complica aún más ya que el secretario de Sanidad provincial, Apollinaire Yumba Tiabakwau, ha elevado el número de fallecidos a 131 e informó sobre el inicio de una campaña de sensibilización "para limitar los movimientos migratorios de la población".

Adicionalmente, la RDC enfrenta un brote de mpox, anteriormente conocido como viruela del mono, que ha generado más de 49,000 casos sospechosos, con 109,846 casos confirmados y cerca de 1,200 muertos, según el último balance del Ministerio de Sanidad congoleño.

Se mantienen las expectativas de un seguimiento constante de la situación y una respuesta ágil ante el avance de estos brotes sanitarios.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# **CONGO EN 'MÁXIMA ALERTA' POR BROTE DE ENFERMEDAD DESCONOCIDA QUE HA COBRADO DECENAS DE VIDAS**

*Congo en maxima alerta por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*

## **Tags**

*desconocido, mulamba, sanitaria, fatales, decenas, declarado, ministerio, enfermedad, misterioso, autoridades, desconocida, sanidad*

## **Noticias relacionadas**

**4.0 \*** *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*

**4.5 \*** *Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox*

**4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

**4.5 \*** *Crisis sanitaria en Vietnam: La gripe aviar afecta gravemente a tigres y leones, con trágicas consecuencias*

**4.3 \*** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

**4.0 \*** *La Oms investiga un nuevo brote viral en Ruanda que genera preocupación global*

**4.1 \*** *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

**3.6 \*** *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*

**4.9 \*** *Reacciones del Ministerio de Salud Pública frente al brote de sarampión en Argentina*

**3.9 \*** *Tragedia en un local de comida rápida en E.e.uu.: una víctima fatal y numerosos intoxicados por bacteria después de consumir hamburguesas*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024